



LE 19 JUIN 2024,

AUX CÔTÉS DES VICTIMES DU LYCÉE NOTRE-DAME DE BETHARRAM

Suite au dépôt de 76 plaintes transmises au bureau du procureur de Pau pour des faits de violences, d'agressions sexuelles et de viols qui auraient été commis entre 1980 et 1992 au sein de l'établissement scolaire Notre-Dame de Bétharram, les Scouts et Guides de France redisent leur soutien à toutes les victimes, condamnent fermement toute forme d'abus, agressions sexuelles, violences, et encouragent la libération de la parole.

Si les faits dénoncés concernent des personnels de l'établissement et très majoritairement le cadre scolaire, plusieurs témoignages de victimes signalent également des agissements subis lors de camps scouts dans les années 1980-1990. Nous ne savons pas à date si des faits ont pu se passer dans le cadre des activités Scouts et Guides de France et ce malgré des recherches approfondies. En tout état de cause, nous n'avons pas eu connaissance de plaintes émanant de membres ou d'anciens membres de notre association.

Horriés par les faits décrits, nous condamnons fermement toute forme d'abus, agressions, violences. Nous encourageons la libération de la parole pour faire tomber les murs du silence. Que ces faits se soient déroulés dans le cadre d'une association scoute nous engage et nous marque, renforçant la détermination de notre mouvement.

Nous invitons à nouveau, tous nos adhérents ou anciens adhérents qui pourraient être concernés à se faire connaître en envoyant un courriel aux adresses : victimesdebetharram@gmail.com et bientraitance@sgdf.fr ou en appelant le numéro : 0147078162



La protection des jeunes est au cœur de notre projet éducatif et la lutte contre les violences sexistes et sexuelles demeure l'une de nos principales priorités. Notre association développe une politique à l'abri de la maltraitance qui vise à protéger les jeunes et les adultes contre toute violence et à créer un environnement sûr.

À PROPOS DES SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE

Les Scouts et Guides de France sont un mouvement catholique d'éducation populaire qui vise à former des citoyens actifs, heureux et artisans de paix. Il mise sur une pédagogie du jeu, du projet, de l'équipe, de la vie dans la nature. Il propose ainsi aux jeunes filles et garçons un espace de vie qui répond à leur besoin de rêver, d'agir, de réussir leurs projets, de vivre en communauté, de donner sens à leur vie. Ouverte à tous et reconnue d'utilité publique, l'association est agréée par le Ministère en charge de la jeunesse depuis 50 ans et fait ainsi partie des 10 associations de scoutisme reconnues par l'État. L'association fait partie d'un réseau mondial de 62 millions de jeunes présents dans 220 pays. Elle est membre de la Fédération du Scoutisme Français qui regroupe 5 autres associations membres.

CONTACT MEDIA

presse@sgdf.fr

